La Fuerza Armada Puede Ejercer Derecho al Voto

Fuerza Armada pueden ejercer el derecho y deber de votar, que tienen todos los ciudadanos salvadoreños, según lo dicta la ley, afirmó ayer el Ing. Fran-cisco Merino, vicepresi-dente del Consejo Central de Elecciones (CCE).

Muchos miembros de

la Fuerza Armada no po-drán votar, según han declarado las autoridades militares, por razones propias del servicio, y porque sólo podrán votar en los lugares donde les exten-dieron sus respectivas cédulas de identidad perso-

Por otra parte, Merino

Presidente de Banco Contesta a Diputada

Hemos leído con mucha preocupación las declara-ciones vertidas en EL DIARIO DE HOY por la señorita Gloria Salguero Gross (páginas 2 y 60 de la edición del viernes 22 del corriente), en las que afir-ma textualmente: "Relató la experiencia que tuvo cuando fue a cobrar un cheque al Banco de Co-mercio, en donde la tu-

vieron esperando una hora para decirle al final que no había dinero; me estuvieron entreteniendo y cada quince minutos al-guien salía a decirme que en un momento iba a reci-bir el pago del cheque, pero ésto no sucedió y tuve que retirarme sin haberlo Al respecto, dice don Ra-

PCN Dice que el PDC no Tiene Plan de Gobierno

Aplauden y Critican un

Lo más grave, desde el punto de vista administra-tivo, es que la democracia de gobierno.

Ellos no tienen una columna vertebral dentro de

la conducción política que señale hacia dónde van, hacia dónde nos conducen.

Lo anterior lo dijeron el profesor Luis Lagos y el li-cenciado Hugo Carrillo, ambos del PCN, al contestar una serie de preguntas de periodistas nacionales v

El beneplacito de algu-nos y el enfado de otros fue

una de las consecuencias del cateo realizado ayer

por la mañana en las colo-nias Miramonte y Yumuri, operación que aísió ambas

colonias por casi cinco ho-ras, ya que nadie podía sa-

lir del área mientras se lle-

Los más complacidos fueron los residentes de las

colonias aledañas, al supo-

colonias aledanas, al supo-ner que con el cateo iban a descubrirse las armas uti-lizadas por los asaltantes que ultimamente han esta-do operando en el sector. Ellos afirman que solo con operativos de esa magni-tud pueden descubrirse las

guaridas de ladrones y fas-

Pero los residentes de

las dos colonias se moles-taron por los inconvenien-tes sufridos al no poder sa-lir del lugar mientras duró

el operativo, o sea hasta las 13 horas. Uno de los re-sultados fue que las tien-

das y supermercados no vendieron nada, al mismo

venderon nada, al mismo tiempo que la mayoría de residentes no lograron ir a su trabajo sino hasta la tarde. Se nos dijo que por ser el viernes un dia propi-

vó a cabo.

cinerosos.

extranjeros, durante un desayuno que ese partido político les ofreció ayer. "La Democracia Cris-

tana ha decepcionado incluso a sus mismos seguidores continuaron; sin embargo, el desgaste de poder lo compensa con el ejercicio abusivo de poder, lo que realiza con creces en forma superior al que ellos mismos nos imputaban cuando eran la oposi-

-Favor pase a la página 15.

Cateo en la Miramonte

-Favor pase a la pagina 27.

nominan "registro de área" y es una operación de rutina. Es el primero



CATEO EN LA MIRAMONTE. Ayer, desde las 8 hasta las 13 horas se llevó a cabo un cateo en las colonias Miramonte y Yumuri, en el cual tomaron parte unos 500 agentes de los Cuerpos de Se-

informó que la actual campaña electoral concluirá el miércoles 28 de marzo, a las 12 de la noche, según lo determina la Ley Electo-ral, es decir, 3 días antes

de los comicios.

Ayer en la tarde, el CCE se reunió en la Feria Internacional con los diri-Internacional con los diri-gentes de los partidos con-tendientes, a fin de orien-tarlos sobre la manera en que serán distribuidos los paquetes electorales. Alli estuvo el Consejo de Vigi-lancia para definir la me-cánica, la supervisión y fis-calización de los paquetes.

Los paquetes serán se-llados para preparar su despacho el martes 26 ha-cia los lugares de votación,

Sobre el hecho de que a los representantes del PDC y AD se les negó la entrada a la Feria Internacional, donde está el Proyecto Electoral, dijo Merino que eso fue un incidente ocurrido hace algu-nos días.

Esos representantes tenían credenciales que no estaban debidamente formalizadas por el Consejo y, claro está, el personal de seguridad no los dejó entrar, aseguró.

La vigilancia está para proteger y cuidar lo que tenemos allí en la Fe-

-Favor pase a la página 27.



DESAYUNO DEL PCN. Ayer, en el salón "Los Héroes", del Hotel Camino Real, se llevó a cabo un desayuno político, auspiciado por el PCN, o-frecido a periodistas extranjeros y nacionales. Izquierda a derecha: licenciado Hugo Carrillo Corleto y profesor Luis Lagos, altos dirigentes pecenistas.

Perspectivas Meteorológicas para hov

Las perspectivas me-teorológicas para este fin de semana, según el Servi-cio de Meteorología de Hicio de Meteorologia de Hi-drología, son: Se observa en el golfo de Honduras un núcleo nuboso sin conse-cuencias directas sobre nuestro país. El flujo del Peta centinúa manifestán Este continúa manifestándose en Centro América y



CANDIDATOS. (San Miguel). La señora María Cristina Berríos y señor Edgar Enrique Gómez, candidatos a quinto y primer diputado suplente y propietario, respectivamente, por San Miguel, en representación de la coalición PCN-ARENA.

ANDES Saca a la Fuerza Empleados de Educación

Los empleados del Ministerio de Educación, per-sonal de la Biblioteca Nacional y todos los lectores, la mayoría estudiantes. fueron sacados a la fuerza por los dirigentes de AN-DES para que se agrega-ran a la manifestación que realizaron el jueves en el estacionamiento de ese ministerio.

La actitud "prepotente" agresiva de parte de los y agresiva de parte de los dirigentes magisteriales

fue repudiada ayer por el profesor Alberto Buendía Flores, Ministro de Educa-

Dijo el funcionario que los profesores irrumpieron las distintas dependencias del ministerio y obligaron a los empleados a desalo-jar las oficinas además de sacar de la biblioteca a los estudiantes, irrespetando el derecho a la libre parti-cipación en manifesta-

-Favor pase a la página 15.

Trabajadores Desaprueban Huelga llegal en el IVU

La Asociación Nacional La Asociación Nacional de Trabajadores del Instituto de Vivienda Urbana, ANTIVU, compuesta por alrededor de 300 trabajadores, "desaprueba enérgicamente la huelga ilegal y precipitada ordenada nor otra organización de por otra organización de trabajadores", ayer.

Dicen los miembros de ANTIVU que la otra orga-

nización "es manipulada por un grupúsculo de oficina, que presenta clara y evidentemente inclinación política partidarista"

Por lo tanto, consideran que el "falso sindicato, en su lucha a favor por deter-minado partido político, es un atentado real contra el

-Favor pase a la página 41.

Tablero Judicial

Doble Veredicto en un Jurado Contra 3 Reos

Doble veredicto emitió un tribunal de conciencia que juzgó a los reos Jorge Alberto Palma, de 30 años, Ricardo Pérez Flores, de 24 y Luis Alonso Arteaga, de 34, por robo de 12.000 colones en María de Jesús Zetino, hecho registrado el 24 de agosto de 1983 entre el Boulevard Venezuela y 25 Avenida Sur.

En esa ocasión, la víctima, de nacionalidad guate-malteca, se conducía en un vehículo con Salvador Palma Aceituno, ambos comerciantes. La ofendida lleva-ba una bolsa con 6.000 colones en efectivo, 6.000 colones en cheques y 100 quetzales, todo lo cual le fue

-Favor pase a la página 41.

Manifestantes Critican Veto a Ley Cooperativas

"La medida arbitraria y el juicio apresurado del Presidente Duarte al vetar la Ley de Cooperativas", fue criticado severamente ayer por millares de cooperativistas del país, durante la cuarta marcha que realizaron en la capi-

Antonio Moreira, en re

que el movimiento coope-rativista había recibido 'una de las más grandes bofetadas'' de parte de un hombre que tanto ha ha-blado de apoyar al sector

cooperativo.
Otros dirigentes manifestaron que la decisión tomada por Duarte les cayó como una baldada de agua fría, sobre todo porque los diputados de las distintas fracciones políticas levan-taron la mano para apro-bar la ley, incluyendo los de la Democracia Cris-

Mauricio Iraheta dijo que a la gente le dan risa los comentarios del Presidente al vetar la ley, cuando dice que si la aprobaba el gobierno no va a tener dinero para el sosteni--Favor pase a la página 13.

cio para el comercio, la imposibilidad de presen-tarse a sus labores les ha costado dinero. Los oficiales a cargo del operativo nos dijeron que esta clase de cateos se de-

presentanción de las em-presas de autobuses, dijo